



Centros de Integración Juvenil, A.C.

INFORME EJECUTIVO ENERO-DICIEMBRE 2019 INFRAESTRUCTURA Y PRESUPUESTO

Patronatos

De los **8** mil **647** voluntarios, **800** son Patronatos. Durante este año tomaron protesta las mesas directivas de Fresnillo, Los Cabos, Oaxaca, Villahermosa y Tula. También se incorporaron a la labor de CIJ como Presidentas Honorarias, la Presidenta del DIF del estado de Colima y la del DIF Ixtapa Zihuatanejo.

Se destacan las aportaciones de:

Jalisco, quien a través del Congreso logró que se etiquetara presupuesto para la construcción de la primera Unidad de Hospitalización de Mujeres de CIJ.

El Patronato Nacional y los Patronatos locales concertaron **184** becas o plazas comisionadas de equipo médico técnico, administrativo, de servicios generales y de seguridad.

Prácticamente en todos los estados los Patronatos concertaron diversos apoyos para el mantenimiento de las Unidades como parte del Proyecto “Dignificación de los Centros”; asimismo, apoyaron con mobiliario, equipo y diversos insumos para los Programas de Centro de Día y Centro de Día Preventivo que incluyen actividades artísticas, culturales y deportivas.

De igual forma colaboraron para que todos los Centros realizaran la Feria de la Salud y la Cultura, en el marco de la campaña “Juntos Por la Paz”, con la impresión de diversos materiales y la difusión de la Campaña. También apoyaron con insumos tales como alimentación, reconocimientos y obsequios para las Reuniones Anuales de Voluntarios de cada uno de los CIJ.

Respecto a las giras de la señora Kena Moreno, en el periodo se reunió con el Gobernador de Zacatecas, con la Presidenta del DIF de Tabasco y DIF estatal Colima. También con los Secretarios de Gobierno de Nuevo León, Durango, Colima y Jalisco; y los presidentes municipales de Ciudad Juárez, Corregidora, Cozumel, Culiacán, Fresnillo, Guadalupe-Zacatecas, Ixtapa Zihuatanejo, Los Cabos, Naucalpan, Tijuana, Torreón y Tula.

Encabezó Firmas de Alianzas de Mujeres, Firmas de Convenios, Tomas de Protesta de Patronatos, dictó Conferencias y presidió distintas ceremonias



Centros de Integración Juvenil, A.C.

INFORME EJECUTIVO ENERO-DICIEMBRE 2019 INFRAESTRUCTURA Y PRESUPUESTO

conmemorativas del 50 aniversario, donde recibió reconocimientos por su trayectoria en la atención de las adicciones.

Relaciones Internacionales

En el periodo la institución participó en los siguientes eventos:

- 62ª Sesión de la Comisión de Estupefacientes de las Naciones Unidas.
- Asistencia al 65° Periodo Ordinario de Sesiones de la Comisión Interamericana para el Control del Abuso de Drogas (CICAD) de la Organización de Estados Americanos (OEA).
- Participación en el 1er y 2do Módulo de Capacitación del Grupo Pompidou del Consejo de Europa, titulada “Incorporación de las dimensiones de género en la práctica de la política de drogas y la prestación de servicios”.
- Participación en la 5° Conferencia Internacional en Prevención de Drogas, Tratamiento y Atención: Inspiración y Dirección, organizada por ISSUP. En este evento CIJ presentó el plan de trabajo para el Capítulo Nacional ISSUP México.
- Participación en el 3er Congreso Mundial de la Asociación Mundial de Patología Dual (WADD) y la 6° Edición del Congreso Internacional de la Sociedad Española de Patología Dual (SEPD) “Psiquiatría de precisión en Patología Dual”.
- En el marco del 50° Aniversario de CIJ, se llevó a cabo el 20° Congreso Internacional en Adicciones, mismo que fue inaugurado en el Patio Central de Palacio Nacional, por el Presidente Constitucional de la República Mexicana, el licenciado Andrés Manuel López Obrador, quien describió a CIJ como una organización incluyente y progresista para la prevención y atención de las adicciones, y celebró que gobierno y sociedad civil trabajen de la mano, en la Estrategia Nacional de Prevención de Adicciones “Juntos por la Paz”.



Centros de Integración Juvenil, A.C.

INFORME EJECUTIVO ENERO-DICIEMBRE 2019 INFRAESTRUCTURA Y PRESUPUESTO

- Lanzamiento oficial del Capítulo Nacional ISSUP México, que busca formar una red nacional de profesionales de la atención a las adicciones en el país y ofrecer a través de ella una serie de capacitaciones internacionales en la Curricula Universal de Prevención y Tratamiento. En el año 2020 se proyecta realizar tres capacitaciones en prevención conjuntamente con la CICAD/OEA.

Presupuesto

El presupuesto programado enero-diciembre de 2019 fue de **\$776.9** millones de pesos, correspondiendo **\$744.9** millones a recursos fiscales y **\$32** millones a recursos propios. El presupuesto ejercido al cierre del cuarto trimestre de 2019 fue por **\$773.6** millones, correspondiendo **\$744.9** millones a recursos fiscales y **\$28.6** millones a recursos propios.

En el último trimestre, CIJ informó a la coordinadora de sector que contaba con una importante presión de gasto, por lo que se nos apoyó con dos ampliaciones líquidas por un total de **40 millones** de pesos para gastos de operación. Al cierre del ejercicio 2019, se reportó una presión de gasto de **3.2 millones** de pesos, mismos recursos que se gestionan ante la coordinadora de sector para no ver afectado el presupuesto asignado para el año 2020.

Aportaciones

Se estima que las aportaciones recibidas de la comunidad en servicio y especie equivalen a **\$533** millones de pesos; este monto representa el **68.91%** con respecto al presupuesto ejercido en el año. Destaca el apoyo para la difusión en medios de comunicación y las horas persona de los voluntarios.

Tecnologías de la Información:

- El nuevo sistema CIJ 3.0 y el Tablero de Control se encuentran en la fase de definición de la prueba piloto de capacitación, y la definición de la estrategia de despliegue.

Miércoles 18 de marzo de 2020